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■RI第2500地区テーマ■

讃えよう地域を！クラブを！会員（自分も）を！
ロータリーとの出会いに感謝！

■クラブ・テーマ■

「ロータリークラブに出席し、ロータリーを楽しもう」
（Attend at the Rotary Club, and let's enjoy a rotary）
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 献　金 （8月28日現在）

8月28日 円

円累　 計

　24,000
137,000

ゲスト
RI2500　地区ガバナー　葭本　正美　様
6分区ガバナー補佐　　　関口　好文　様
地区副幹事　　　　　　  黒木　満　　様
地区副幹事　　　　　　  高橋　与志一様

会長報告 齊藤会長
　本日は葭本ガバナー、関口ガバナー
補佐、黒木地区副幹事、高橋地区副
幹事にお越しいただき誠にありがと
うございます。

　先ほど終了したクラブ協議会では葭本ガバナーか
ら詳細にわたりアドバイスをいただきました。
　本年度は「ロータリーに出席して、ロータリーを
楽しもう」をテーマに活動してまいりますが、これ
は葭本ガバナーが考えられた標語である「たたえよ
う地域を！クラブを！会員（自分）を！ロータリーと
の出会いに感謝」に通ずるものだと思います。
　私の不注意でペッツ地区協に参加することができ
ず、葭本ガバナーのお話も聞き逃しましたが、本日
はこの後の講話をじっくりとお聞きしたいと思いま
すので、よろしくお願いいたします。

会務報告 奥田頼昌幹事
9月8日　家族野遊会開催
9月26日　夜間例会開催
10月11～13日　RI2500地区大会開催

ニコニコ献金 披露　古田敦則会員
2500地区ガバナー 葭本　正美様
齊藤憲生会長　 葭本ガバナー、帯広西RCに来てい

ただき、ありがとうございます。
川上哲平会員　 柏林会（バックティー）で47回目、

シニア選手権（レギュラーティー）

で48回目のエージシュートを達成。
いずれも十勝カントリークラブ。

三野宮功会員　 本日、葭本ガバナーにご訪問いただ
き、ありがとうございます。地区委
員長としてお世話になっておりま
す。

奥田頼昌会員　 帯広信金コンペで275人中、準優勝
して一年間の運を使い果たしまし
た。

太田　豊会員　 8月31日、9月1日JR駅北口で第3回
とかちマルシェを開催します。川田
会員、笹井会員、谷脇会員とお待ち
しておりますので、ご家族連れでぜ
ひ、お越しください。

堂山啓太会員　 柏小学校のPTA活動で新聞に写真
付きで載りました。カメラ目線です
みませんでした。

古田敦則会員　 ニコニコ献金を発表させていただき
ました。本日“リアル”誕生日です。

バナー交換

新入会員バッチ贈呈

2013年
8月 会員増強及び拡大月間会員増強及び拡大月間
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■プログラム

 「ガバナー公式訪問」
RI2500 地区ガバナー　葭本  正美 様

・私は釧路で一番新し
い釧路ベイクラブに所
属しており、メンバー
数は22名です。
・私はロータリー歴が
30年でありますが、理
論よりロータリーの楽し

さを追求していこうと考えています。
・私は日大歯学部卒業で歯科医院を営んでおります
が、生来の性格として悩みとストレスを抱え込んだ
ことがありませんので、真っ直ぐいかないことは当
たり前だと考えております。

・RCで熱心に取り組まれているポリオに関しては、
ワクチン自体は安いのですが、患者のいる地域が紛
争地帯の為、経費がかさむのが実情です。

・ビルゲイツが5000万ドル負担してくれるので、皆
さんには上期1000円、下期1000円の計2000円を
お願いします。

・私の考えた標語である「たたえよう地域を！クラブ
を！会員（自分）を！ロータリーとの出会いに感謝」
の中で、一番強調したいのは自分自身が楽しもうと
いうことであります。

・短所を直すより長所を伸ばすことが肝要で、「～す
べき」「～しなければならない」にこだわっていては
親子関係、夫婦関係、ひいてはクラブ活動にもそご
をきたすと考えます。

・週一回一同が会するのですから、誰もがほっとする
ようなクラブを目指してください。

・昨年度は2177名から2188名と11名増となり18年
ぶりの現象でしたが、入会者が184名に対し退会者
が173名ということで驚くべき状況もあります。

・ロータリーに参加する目的は参加することで、奉仕
する喜び、楽しさ、感激を受けるためであり、奉仕
が中心となるべきであると考えます。

・未来の夢計画」の説明
1）歯科衛生奉仕
2）バンコクで浄水装置を設置
3）水のペットボトルを贈呈

・これらの実例を挙げて説明申し上げましたが、皆
様方の100ドルがどの様な形で使われるかというこ
とをご想像いただ
き、積極的に寄付
していただきたく
思います。

齊藤会長謝辞

各理事、各委員会より運営方針の説明
　

総評　葭本ガバナー

・各委員会ごとにコメントをいただく
・Eクラブの紹介（泉州熊取ロータリークラブ）
・第1例会に生花とバナーを用意されるということ
はとても良いことだと思います。

・会員増強は入会者数を増やすこととともに、退
会者を減らすことも重要である。昨年は北電の
15名が退会した。

・他のロータリークラブから学ぶことは大変意義
がある。私の所属するベイクラブは全国に7か所
あり、そこから学ぶことも多いです。

・ローターアクトに対して、1つには今後は自分た
ちでも費用負担を増やすこと、2つ目には第6分
区にインターアクトがないので設置を検討して
いただければ幸いです。

・地区補助金を活用して外国に図書館を寄付する
ことが、2500地区で初めて実施されました。

「ロータリーの友」委員
高橋地区副幹事

・各クラブでの取り組みを紹介する
ために積極的な情報提供をお願いし
ます。

・来年から「ロータリーの友」が電子化されます。
現在210円負担ですので、ID・パスワード等の
会員制になると思われます。

・「ロータリーの友」には月間別のテーマがあり、
新世代・米山・震災関連の記事が豊富に載って
いるのでぜひ参照していただきたいと思います。

・川田会員（ロータリーの友編集委員経験者）より
・「ロータリーの友」では西高東低と言われており、
以前から原稿の上がりが少ないので、今後のこ
とも含めてご検討されていかれたらどうかと思
います。

＜ 葭本ガバナーを迎えて第4回クラブ協議会が開催されました。＞


